## Einladung

Liebe Mitglieder und Freunde der Gemeinschaft Iglauer Sprachinsel e.V., in der Bundesrepublik Deutschland, in der Tschechischen Republik, in Österreich und in den anderen Ländern. Sie alle sind herzlich eingeladen und willkommen zum

## Deutsch-Tschechischen Heimattag,

im Rahmen des Jubíläums 40. Heimattag in Heidenheim an der Brenz.

Lassen Sie sich bezaubern von einer wunderbaren gottesdienstlichen Feier mit Konzertprogramm, inklusive der Uraufführung der Hymne Jihlava in Deutschland, den Klängen des Städtischen Blasorchesters Heidenheim, des Raschèr-Saxophone-Quartetts und des Iglauer Singkreises sowie dem Spiel der Orgel in der Pauluskirche.

Lassen Sie sich verwöhnen, mit zwei ausgesuchten Menüs zum Mittags-Buffet und leckeren Kuchen, zum Kaffee am Nachmittag.

Genießen Sie ein kurzweiliges Festprogramm, mit musikalischer "Umrahmung" durch die Iglauer Stubenmusikanten.

Erleben Sie ein außergewöhnliches Konzert – eine Premiere in der Geschichte des mehrfach ausgezeichneten Iglauer Singkreises und des in den Konzertsälen der Welt beheimateten Raschèr-Saxophone-Quartetts und damit einen absolut fantastischen Kunstgenuss.

Wir freuen uns auf Sie!



Gemeinschaft Iglauer Sprachinsel e.V. Der Bundesvorstand

P. Teurchent

Peter Tenschert, Bundesvorsitzender



Ein herzliches Dankeschön geht an die Stadt Jihlava (Iglau), offizieller Partner des Heimattages und an die Stadt Heidenheim, für die gute, freundliche Unterstützung.

Danke sagen wir auch allen Mitwirkenden, der Evangelischen Paulus-Kirchengemeinde Heidenheim, dem Deutsch-Tschechischen Zukunftsfonds für die großzügige Förderung, dem Verein "Freunde der neuen Musik e.V. Heidenheim", für die wohlwollende Begleitung und Hilfe und dem Hausmeister des Konzerthauses für die "Helfende Hand".